
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 31 janvier 2023

TER : La Région répond aux besoins des soignants du centre hospitalier de Laval

La Région a décidé d'avancer les départs des TER en provenance de Nantes et d'Angers à destination de Laval pour qu'ils arrivent en gare à 8H30 au lieu de 9H11 actuellement.

Il s'agit d'une demande formulée par les médecins, soignants et internes en médecine, qui résident en dehors du département de la Mayenne et qui se rendent chaque jour au centre hospitalier de Laval. Une demande également relayée par les élus du territoire.

C'est une modification complexe à mettre en œuvre puisqu'elle intervient à une heure de pointe sur le réseau TER. La mesure sera opérationnelle à compter du 27 février.

Ce changement d'heure profitera également à de nombreux usagers se rendant à Laval et en Mayenne pour y travailler.